

DIRECTOR, ADMINISTRADOR Y PROPIETARIO
Napoleón Briceño B.
Toda correspondencia administrativa como de REDACCION debe dirigirse al Director. No se responde de fondos que no vengan certificados.
OFICINA DE REDACCION y Administracion: 135 varas al Este de la Oficina Telegrafica, Avenida 2a. Oeste.—Aparado 129.

EL NOTICIERO

DIARIO DE LA MAÑANA

Mantequilla
FRESCA DEL PAIS
La Gran Via

AÑO X

SAN JOSE DE COSTA RICA — MARTES 6 DE JUNIO DE 1911

NUMERO 2687

Fabrica de Cerveza y Hielo LA VICTORIA DE Fabrica de Aguas Gaseosas
Romero y Castro Hermanos

La pureza

y excelente calidad del agua que en la fabricacion de sus productos usa esta fabrica, ha sido oficialmente declarada por el Chemischer und Bacter Institut, de Hamburgo; por el Institute of Official Research, de Londres; por el Laboratorio Quimico Comercial del Gobierno, y por el Laboratorio Bacteriologico de los Doctores PUPO y JIMENEZ

PIDA

PILSENER Y EXTRA

La elaboracion

de sus productos se lleva a cabo bajo procedimientos modernos: se cuenta con una excelente maquinaria que funciona diariamente. Se emplean para los refrescos los jugos de exquisitas frutas que se producen en los mejores tropicos del pais. La higiene en general reina en esta fabrica, por lo cual LA VICTORIA es la favorita en toda la Republica.

EN TODAS LAS CANTINAS DEL PAIS

UNICO AGENTE en San Jose: C. COCIO quien atendera todo pedido inmediatamente DIA Y NOCHE

GRAN BARATILLO DE CARTAGO

A Vista a su numerosa clientela que ha recibido un surtido completo en generos para señoras y caballeros, pañolones, rebozos, paraguas y juguetes a precios los más bajos en plaza.—Frente a La Marina, calle del tranvia, San Jose

JOSE AVILES (a) Valbuena

Marzo 6. 1 m. alt.

FABRICA DE ESCOBAS DE M. A. GUTIERREZ EN CURRIDABAT

Por contar con suficiente rama, he resuelto rebajar el precio de MIS ESCOBAS así:

Table with 2 columns: Price per dozen and Price per dozen. Rows include 16 pulgadas, 17, 18, 19, 20.

A los que compren de diez docenas para arriba, les concedo 10% de descuento. Estas escobas son BIEN HECHAS, y la paja que uso es AMARILLA verdusca y no COLORADA que es podrida y nada dura.—Curridabat, 31 de enero de 1911.

M. A. GUTIERREZ

Ya llegó EL CUATRO PERLAS

En famoso cognac cuya existencia se había agotado debido

Ya llegó A LA FUERTE DEMANDA

ALFREDO ESQUIVEL.—Agente en O. Rica

CERVECERIA Traube

GRAN FABRICA DE CERVEZA, HIELO Y AGUA GASEOSA
La más grande y más antigua del país. — Capacidad de la GERVECERIA: 30.000 hectolitros por año.

Produccion de las máquinas refrigeradoras: 30 tdas. al día

Esta Fabrica solamente emplea los mejores materiales del mundo. Malta de Omitz, Moravia, Lúpulo de Saaz, Bohemia, Esencias de las mejores fabricas Inglesas y americanas. Agua potable analizada por el Laboratorio Quimico Comercial. Todas las botellas se esterilizan antes de ocuparse por medio de máquinas especiales importadas por la casa. Para la pasteurizacion de la cerveza embotellada, cuenta la fabrica con la mejor máquina automática patentada en los Estados Unidos. UNICA EN EL PAIS. En la fabricacion de las aguas gaseosas se emplea ácido carbónico líquido para lo cual dispone de la mejor máquina. Única en el país. No se hace uso de polvo de mármol ni de ácido sulfúrico para la fabricacion del gas. Los refrescos de TRAUBE son los mejores del país.

La Cerveza TRAUBE es sin disputa la mejor

Y LA MAS SANA

INVITAMOS al público a que visite ESTA FABRICA

No mas canas

En la barberia que está situada en la Calle Central Norte, frente a la Iglesia del Carmen (contiguo a la Botica) se encuentra de venta el TINTE MARAVILLOSO que tanta fama ha dado al Dr. Cassanova, y el AGUA RESTAURADORA del mismo Doctor; la hay para el pelo negro y el pelo castaño. Con un solo frasco de este tinte se conserva el pelo del color natural.

Unico Agente en Costa Rica, Manuel Saldias

San Jose, noviembre 4.

Banco Comercial de Costa Rica

San Jose, 12 de mayo de 1911

Tipos de cambio

A LA VISTA

Table with 2 columns: City and Exchange Rate. Rows include London, New York, San Francisco, New Orleans, Paris, Barcelona, Hamburgo, Jamaica.

IMPORTANTE

Hasta segundo aviso los precios de nuestro AZUCAR de FAMILIA de nuestra acreditada MARCA "FEDERICO TINOCO" serán los siguientes:

Table with 2 columns: Sugar type and Price. Rows include Azúcar de 1a, 2a, 3a.

5% de descuento sobre órdenes de 10 qq. arriba

LINDO BROTHERS

La Veloce

NAVIGAZIONE ITALIANA A VAPORE
LINEA DA GENOVA A PUERTO LIMON

EL VAPOR "CITTA DI TORINO"

Salida de Génova el día 1º de Mayo para Marsella, Barcelona, Tenerife, Trinidad, La Guayra, Oruzao, Sabanailla, Colón y Limón. Llegará a Limón el 30 ó 31 del mismo mes, y sale el mismo día para Oatageua, Oruzao, Puerto Cabello, La Guayra, (tocará en Ponce, si así lo exige el tráfico) Tenerife, Barcelona y Génova.

Precios de pasaje a Génova

Table with 2 columns: Class and Price. Rows include Primera clase, Segunda, Tercera.

Los vapores de esta linea hacen la travesia de Colón a Génova en 20 días y a Barcelona en 19 (la linea más rápida para España, sin transbordo), ofrecen a los pasajeros las mayores comodidades, para hacer el viaje a Europa. Esmerado buen trato, excelente mesa, luz eléctrica, camareras para familias y camarotes de lujo.

A las familias que tomen 4 pasajes enteros para Europa en la 1a. y 2a. clase se les concede un rebaja de 15 por ciento. Vino tinto, blanco y hielo, en abundancia.

—Los pasajes de ida y vuelta para Europa, en primera y segunda clase tendrán un descuento de 25 por ciento y serán válidos por un año, y los de tercera clase tendrán un descuento de 20 por ciento.

Niños: en la 1a. y 2a. hasta 3 años, no cumplidos, uno por familia gratis. De 3 años hasta 8 no cumplidos, un cuarto de pasaje. De 8 hasta 12 no cumplidos, medio pasaje. De 12 años en adelante, un pasaje entero.

Se recibe carga para Génova, Barcelona, Marsella, Trieste y demás puertos del Mediterraneo.

Otros informes darán en San José—SASSO Y PIRIE, Agentes.

Y en Limón, F. J. Alvarado a O. sub-agentes

San José, 1º de Mayo de 1911.

AVISO

Se venden tres fincas situadas en jurisdicción de Las Juntas de Abangares a cinco kilómetros más ó menos de "La Sierra" ó sea del Mineral de Abangares denominadas "El Coyolar", "La Azucena" y "Santa Clara". Esta última está situada en terrenos de Ujarrás a orillas del camino real entre Liberia y Esparta. Constas las dos primeras como de cien y cincuenta hectáreas de potreros de gengibrillo, guinea y pará, muy buenas aguas y excelente clima con sus respectivas casas de habitación, siendo la de El Coyolar de dos pisos. La de Ujarrás consta de 20 hectáreas de encierro para potreros; un potrero de gengibrillo, de dos hectáreas, plátanos, caña de azúcar, casa de habitación y casa de troje, etc. Se venden, además, como 700 reses vacunas y 100 caballos de cría. Para precio y condiciones entenderse con don Cipriano Arroyo Fonseca en su finca "El Coyolar" ó con el suscrito en Las Juntas de Abangares.—JOAQUIN ARROYO—Junio 4. 1 m.

Noticias del exterior

Cablegramas recibidos el domingo

Veracruz, 1.—Al amanecer de hoy el "Iparanga" levó anclas y a las 6 a. m. ya navegaba mar afuera. En la bahía ya no se veía aquella silueta de botes y en tierra la gente se había dispersado. Así pasó la salida del hombre que por 37 años controló los destinos de Méjico.

Buenos Aires, 1.—En el Senado pasó la ley que autoriza un empréstito de 70 millones de pesos oro.

San Juan del Sur, 1.—Ayer en la tarde explotó la loma de Tiscapa por recienzo cincuenta hombres. La explosión destruyó las municiones de guerra que allí había.

Buenos Aires, 2.—La Legación Portuguesa recibió un despacho que dice que las elecciones han pasado en toda la República sin que se hiciera oposición.

Kiel, 2.—El seis se lanzará al agua el acorazado de turbina Fredrick.

Berlín, 2.—Se celebra el 51 del doctorado del célebre neurólogo profesor Albert Eulemburg. En el jardín Kadetenschule se inauguró solemnemente un monumento al emperador.

Berlín, 2.—El Reichstag se postergó hasta el 10 de octubre.

San Juan del Sur, 2.—En la explosión de la Loma de Tiscapa murió toda la guarnición. El gobierno sigue un juicio sumario, pero no se ha descubierto la causa. Se atribuye al partido de la oposición al Gobierno. Fueron dañados el Palacio Presidencial y otros edificios.

El Paso, 2.—Después de tres días de banquetes y festejos varios, el Sr. Madero se dirigirá mañana a la capital donde se le prepara una gran recepción y demostración. Esta noche se ofrece a Madero y señora un gran baile en el edificio de la aduana. En Juárez se le obsequiará con otro gran baile.

Londres, 2.—Todas las morías del imperio han contribuido formando un total de sesenta mil libras esterlinas para presentar un obsequio a la reina el día de la coronación del rey Jorge. Las contribuyentes han sido desde las pordioseras con un penique hasta las duquesas con libras.

—La Patria cantó magníficamente en el concierto que dió a beneficio de un viejo pianista Mr. Williams Gaus; fue ovacionadísima. Inmediatamente después Tetrassani corrió del parque ecólico, abrazó presentándole un ramo de flores; fue aplaudidísima.

Méjico, 12.—Un tren ha llegado muy tarde y dice que los federales han estado vigilando a los amotinados de Xochitlico, cerca de la ciudad, donde han habido tres motines en que han resultado tres muertos y varios heridos; se dejó en aquel lugar cierto número de rurales. A las 9 de la mañana las fuerzas rebeldes estaban en poder de las líneas férreas que vienen a esta ciudad. En Veracruz la corporación inglesa ha prometido hacer uso de la fuerza si fuese necesario para arreglar los huelguistas de la gran factoría textil.

La ciudad de Méjico ha sido nuevamente alarmada por la situación de Cuernavaca, lugar donde Zapata con su gente amenazan la población para robar y saquear.

Madero está para llegar a esta ciudad, con lo cual se arreglarán unas pequeñas diferencias.

Méjico, 2.—El Gobierno ha dado orden de averiguar los informes dados de que la guarnición de Veracruz hizo honores de Presidente a Díaz.

Veracruz, 2.—Perfido Díaz salió exiliado a la avanzada edad de 81 años y a los 36 años, 6 meses y 7 días de haber entrado triunfante a la capital; sale a esa avanzada edad para complacer a sus conciudadanos; así como los suyos hicieron, con Bolívar, Hohiggins y Miranda, esos hombres que son considerados hoy en la América como superiores; al salir, pasó bajo las sombras del viejo Castillo de San Juan de Ulua, en donde hace mucho tiempo siendo prisionero se escapó a nado, siendo recogido por un botero, cuyo botero, su salvador de aquella época estuvo presente a despedirlo.

Méjico, 2.—El Gobierno ha ordenado que el General Reyes se regrese de la Habana embarcándose en el Feurst Dismark, que sale de Habana el 4 de este mes.

El Feurst Bismark pasará al Ipiranga, en medio del golfo, haciendo de consiguiente que la propuesta conferencia sea imposible, que es lo que se trata de evitar porque quizá podría dar malos resultados políticos.

Monterey, 2.—Un pariente del General Reyes recibió un telegrama de éste en que le dice que está resuelto a ayudar a la pacificación de la República, no obstante su candidatura a la Presidencia. A Zacatecas entraron

Véase la cuarta página

Campo neutral

Una vez por todas DON VICTOR GUARDIA QUIROS

Leí su "declamación" que publicó La Información del domingo, la que en términos "bizantinos" alude directamente a mi individualidad.

Aquí hay gato encerrado

Antier pusimos un telegrama particular a Nicaragua en que manifestamos que las divulgaciones que se hacían aquí no eran culpables los empleados del telégrafo, sino ciertas personas que ocupan altos puestos.

SILLAS SILLAS

Tengo para alquilar mil sillas. Entenderse con C. Cojo, en el Circo Teatro. Mayo 21.

Teatro Variedades

No se sabe cómo logra la Empresa dar tanta variedad a sus funciones. Siempre estreno de películas, bailes, marimba, ópera y opereta han sido las novedades de este mes.

Aprehensiones del Resguardo DEL CENTRO

De antier a ayer, el Resguardo Fiscal de esta ciudad hizo las siguientes aprehensiones: A Gaspar Díaz Aguilar, en El Rosario de Aserrí, se le decomisó en su casa de habitación, una cantidad de aguardiente clandestino.

vejetar en una Corte incipiente. No, señor Guardia Quiros, lo que en usted ocurre es una monomanía como la de Guzmán Blanco, de creerse superior a todos, sin distinción de clases sociales é intelectuales.

Un enemigo oculto Lluvia de piedras

No hay cosa peor como tener enemigos ocultos, y más cuando se declaran a pedradas, no salvándose ni el santo de la casa. Esto lo digo porque Rafael Céspedes Calderón—que no me dejará mentir—vecino de María Aguilar de esta ciudad, fué blanco de las fechorías de un truhán quien de buenas a primeras tuvo el antojo de apedrearle anoche su casa, que ni de encargo! Lástima que yo no hubiera pasado por allí en ese momento, porque de lo contrario...

Es el caso que Céspedes ajeno a todo peligro se adormecía dulcemente al rumor de las calles, talvez haciendo cálculos sobre el mejor modo de pasar la vida; "pon aquí, deja allá, y venga perdices estofadas", cuando a todo esto, vuelan números y perdices en ideas, al golpe de una lluvia de piedras que de la sombra venía.

El lapidador tal actividad puso en su brazo que casi desbarata la casa, a fuerza de pedradas, llegando hasta romper en mil pedazos una puerta, una cama, y lo que todavía más lamenta Céspedes, haberle roto de una pedrada la cabeza a un santo, a quien tenía en estimación como gran hacedor de milagros.

NO se necesita recomendación

Eso de la ignia, es lo que en Costa Rica siempre debe existir y dichosamente no puede negar que cualquiera que acuda a la nueva Imprenta del Comercio, consiguiendo ventajas, pues no existen preferencias, toda vez que el sistema de dicha casa es que ningún cliente esté quejoso; que no pueda decir que le cobran más caro que a otros. Los buenos trabajos y la formalidad de dicho establecimiento, han acreditado su nombre.

PABLO M. RODRIGUEZ Abogado

Oficina: en su casa de habitación 50 varas al Oeste de la tienda Leiva y Cia., antiguamente de los Alfaro, Avenida 2a, Sur. Atiende en 2a. Instancia negocios de Guanacaste y Puntarenas.—Abril 2.

Un rapto Y UN HURTO

En San Pedro del Mojón le robaron un reloj y una cadena estimados en \$ 15 a José Ayendaño Lizano. El señor Aica de Primero hace las investigaciones del caso.

F. MONTERO BARRANTES Abogado y Notario

Despacha en la casa de don Aquiles Bonilla retinticno varas al oeste del almacén de Ma. —Enero 9. 1 m.

Comunidado Firmeza!

Sabemos que el Doctor Diéguez aceptará la Oátedra de Derecho Civil, é instancias de sus "amigos". ¿Y aquello de lo irrevocable de su renuncia? ¿Y lo del decoro? ¿Y lo demás del profesor discutido? Todo eso pertenece a los dominios de la retórica.—V. R. M.

Los denuncios en la zona del Atlántico

Ayer se acordó que don Felipe J. Alvarado vuelva al desempeño de sus funciones de Secretario de Estado en el Despacho de Hacienda y Comercio.

—Se dió un mes de permiso al señor Deíffo Salas, portero de la Aduana Principal. —El señor Secretario de Estado en el Despacho de Hacienda dirigió una comunicación al señor Promotor Fiscal relativa a la oposición que debe formular a toda gestión que hagan los nuevos ó antiguos denunciadores de terrenos comprendidos dentro de estos límites; el Rio Reventazón desde La Junta para abajo; la línea férrea desde La Junta hasta Toro Amarillo; la línea magnuaria entre la Barra del Colorado y el punto terminal del ferrocarril en la margen del Toro Amarillo; y el mar desde la desembocadura del Rio Colorado hasta el Reventazón.

Fuerte tormenta en Heredia Favorecido con la Lotería

Heredia, 5 de junio de 1911.—Anoche dejó de existir, después de larga y fatigosa enfermedad don José María Herrera. Nuestras más sentidas muestras de pesar para toda la familia en especial para la señorita Graciela Herrera.

—Don Manuel Martínez fué favorecido con un premio de \$ 8000 00 en la lotería última, parece que por haberlo despreciado todo el mundo; fué el único que quedó en la ventana del expendio.

Favorecidos por la suerte

En la Lotería que se jugó el domingo 4, fueron favorecidos: don Jacinto Roig con el premio mayor de \$ 20,000 y don Oscar Stittenfeld con 8,000. Nuestras felicitaciones para los agraciados.

Reconcentración

El Gobierno de nuestra vecina república de Nicaragua ha solicitado del nuestro la reconcentración de los liberales de la frontera, entre los cuales se hallan los señores Urcuyo y muchos otros importantes personajes de la política nicareguense.

La velada EN EL CLUB Alfonso XIII

El domingo, a las 8 p. m. se verificó la velada que los socios del Club Alfonso XIII habían preparado. Grande fué el entusiasmo por asistir a dicha fiesta que resultó muy hermosa.

El programa, se cumplió al pie de la letra todo. El señor Aguilar, a petición de los concurrentes, cantó algunos trozos de las óperas Pagliacci, Tosca y Ca' ballería Rusticana, siendo calurosamente aplaudido, como lo fueron también los señores Trullás y Muñoz.

Votaciones en diversos negocios

La Sala Segunda de Apelaciones falló ayer en lo siguiente: Aprobó el sobrelamiento dictado por el Juez del Crimen de Alajuela en la sumaria para avariguar si se cometió el delito de lesiones en perjuicio de Juan Rosa Badilla Ovaes, en Jesús de Atenas.

DE HONDURAS Llegada del General Chamorro.

"El Nuevo Tiempo" y la fiesta de los árboles. Otras noticias Tegucigalpa, 5.—Recibido a las 12 m. Llegó ayer el General Emiliano Chamorro.

RELOJERIA SUIZA de Alcides Chapatte

Acaba de llegar un buen surtido de joyas alhajas, relojes, principalmente en clases finas para señoras, y de los de poco valor, etc. escogidos en las mejores fábricas por el mismo dueño en su reciente viaje.

¡ SU DINERO ! ¡ HE AHI LA CUESTION MAXIMA ! ¿ DEBE UD. trabajar para él ó debe él trabajar PARA USTED ? LA RESPUESTA ES SIMPLE, CONVINCENTE, CLARA: ¡ su dinero debe trabajar para Ud. sin perder un minuto de hacerlo trabajar a todo vapor, con toda su capacidad, es abriendo su cuenta y negocios CON NOSOTROS, que le ofrecemos en PRIMER TERMINO: Responsabilidad indudable, representada por nuestro capital de más de un millón y medio de colones. CORTESIA y buen trato que le aseguran facilidades para verificar sus negocios. Claridad y prontitud en el modo de renjirle cuenta de todo lo que nos encomiende. Carenta absoluta de dificultades para llegar hasta nosotros con sus proposiciones, NO IMPORTA SU MAGNITUD EN SEGUNDO TERMINO: Le pagamos intereses sobre TODOS SUS FONDOS DISPONIBLES, ASI: En cuenta corriente ó en Certificado de depósito a la vista ó a plazo fijo: A 1 mes: 5 o/o. A 3 meses: 6 o/o. A 6 meses ó más: 10 o/o. Una cuenta en nuestra casa constituye el ideal de las cuentas bancarias porque EL DINERO esta siempre seguro, ESTA SIEMPRE GANANDO Intereses, etc. ¡ Hasta nuestros libros de cheques y depósitos le evitan a usted molestias ! VENGA HOY MISMO QUE SERA BIEN ATENDIDO BENNETT, ROJAS & FERNANDEZ AGENCIA EN CARTAGO: NICOLAS CASABOLA ORTIZ

Limites

entre Costa Rica y Panama Reunidos en la Secretaría de Estado de los Estados Unidos los señores Dr. don Belisario Porras y don Joaquín Bernardo Calvo, Plenipotenciarios de las Repúblicas de Panamá y Costa Rica, efectuaron el canje de las ratificaciones de la Convención de Arbitraje sobre límites entre los dos países

Antier tarde

Después de una larga y penosa enfermedad, murió en esta ciudad don Rafael Varela Elizondo, cumplido empujado que fué por varios años de las oficinas judiciales en esta ciudad. El entierro se verificó a las diez de la mañana de ayer con numerosa concurrencia.

Por las parroquias

Merced —Durante el mes pasado se celebraron en esta parroquia 13 matrimonios y en el corriente mes los siguientes: Carlos Canet M. con Dolores Palacios; José Obando con Gregoria Miranda; Faustino González con Carlota García; Rogelio Portuquez con Herminia Miranda.

Los bautizos en mayo fueron 52 y en el mes de junio, hasta la fecha han recibido las aguas bautismales los niños siguientes: María Blanca Rosa, legítima de Emilio Vidua y Arcadia Fonseca; Rafael Angel, legítimo de Tobías Bejarano y Lola Mens; María, legítima de Ananías Frutos y María Murillo; Carmen, natural de Angélica Valverde; José Luis, natural de Enriqueta Guerrero.

Carmen En mayo celebrados 9 matrimonios. En junio se casaron los señores Jorge Urefia con Esperanza Morales; Ana Gamboa con Josefa Rojas V.

Bautizos; Blanca Rosa, legítima de José Mora y Luisa Granados; Flora, legítima de Camilo Beltrán y Virginia Gutiérrez. Elisabeth, legítima de Emilio Wittausch y María Stay. José Joaquín, natural de Micaela Mora.

De Nicaragua SE HACEN

averiguaciones sobre la voladura del cuartel de Tiscapa. El puerto de Corinto inundado. Otras noticias Managua, 5.—Se sigue averiguando sobre voladura de la loma de Tiscapa. Hay datos muy graves. El puerto de Corinto está inundado por altísimas mareas, por lo cual está interrumpido el tráfico de ferrocarril. Prepara picnic al Ministro Bileño ALVARIZ.

Banquete DE ANOCHE

en honor del Excelentísimo señor Ministro Tam Pui Shum Anoché a las 7 1/2 tuvo verificativo el banquete que en honor del Excelentísimo señor Ministro Tam Pui Shum dió la colonia china, en los salones del Imperial. Asistieron numerosos personajes del Cuerpo Consular y Diplomático residente en la capital, así como representantes del Gobierno y de la Prensa del país. Vimos allí a los señores Ministros de Relaciones Exteriores y Gobernación, al Sr. Gobernador de esta provincia, al Diputado Sr. Galdo, al Sr. don Nicasto Rosales, Encargado de Negocios de Nicaragua, al General Román, al Encargado de Negocios de Guatemala, Sr. Larrainaga, al de Brasil Sr. Amaral Murtinho, al Sr. Ministro de Chile, al de Méjico Sr. Nájera y de Pindter, al Coronel Prestinary, al Dr. Zambrana, al Pbro. Sr. Valenciano, a don Juan Fernández Morúa y numerosos miembros de la colonia china, entre los cuales había algunos de Limón y Puntarenas. El número de cubiertos fué de 50; y una orquesta compuesta de 6 músicos competentes, amenizó el acto. La retreta que esa noche debía verificarse en el Parque Morazán, por disposición del Gobierno, en honor al señor Tam, se verificó frente al Hotel Imperial, resultando muy concurrida. La Banda tocó el Himno de China, que por primera vez se escuchó en Costa Rica, así como el Nacional, himnos que ejecutó con maestría, mereciendo aplausos del público. En los salones del Imperial, el derroche de flores era espantoso y en el salón principal, en la pared, entre laladas se veían las banderas de la nación china y de Costa Rica. La fiesta resultó de grande animación y cultura.

NIÑA QUE SE MORIA DE Raquitismo y Escrófula



LUCILA CALDERON

Curada Radicalmente con la Emulsión de Scott

"Mi hija Lucila desde los primeros años de su edad era atacada de ahogos espasmódicos. Padecía de Raquitismo, de enfermedad supurativa de los ojos, llegando á tener nubes en uno de ellos.

"Cuando ya habíamos perdido toda esperanza de salvarla, fuimos aconsejados de darle la Emulsión de Scott.

"Apenas había terminado el tercer frasco, empezó á mejorar visiblemente hasta ponerse completamente bien. Ha llegado á los seis años robusta y sana, y declaro, con toda justicia y con la convicción de una madre agradecida que debemos la salvación de nuestra hija á la maravillosa Emulsión de Scott."—CARMELA A. DE CALDERON, Quillota, Chile.

Pídase EMULSIÓN DE SCOTT y no dejarse engañar con imitaciones que Llevan Nombres Parecidos. Exijase Esta Marca.



SCOTT & BOWNE, Químicos, NUEVA YORK

700 maderistas en medio del júbilo de sus moradores. Los rebeldes estaban disgustados con los jefes federales por los recientes motines en que murieron 4 rebeldes. Estos mantienen en orden á Puebla. Estraron 2,500 maderistas á ayudar á los federales á mantener el orden. Dos mil trabajadores de las factorías salieron de baja. El gobernador Insurg solicitó permiso para entrar. Los rebeldes se lo concedieron, y concedieron licencia para manifestaciones públicas.

Méjico, 2.—El señor Salado, Subsecretario de Relaciones, recibió la promesa de ley al señor Hernández, Ministro de Relaciones, en el Salón Amarillo del Palacio, en presencia del señor Presidente y los demás miembros del Gabinete.

Todos han prestado ya la promesa con excepción el de comunicaciones quien no ha llegado aun, pero se espera hoy. En esta ciudad se prepara una grande y entusiasta recepción á Madero, á quien se espera dentro de una semana. El General Reyes será Jefe de División de Veracruz, y ha ofrecido al señor Presidente de la Barra fidelidad y sus servicios. Nada se ha sabido de Félix Díaz, Gobernador de Oaxaca, y de quien se dijo estaba organizando una contrarrevolución contra Madero. La ciudad quita.

Buenos Aires, 3.—Mascagni é Isa-baan han sido objeto de una entusiasta recepción en el Coliseo. Mascagni fué llamado al escenario ocho veces después del primer acto y diez después del segundo. Después del tercer recibió broncas y muchos otros presentos. El Sr. Breussa criticó y dijo: Mascagni improvisa su propio estilo y ha demostrado mejor en esta vez que en la anterior en la ópera su poder técnico á Saaban, le falta voz. La impresión general fué favorable.

AVISOS ECONOMICOS

POR \$ 200 00 se vende un negocio de cafetería y refresquería, todo á precio de factura, sito á 20 varas al Sur de la casa de don José Esquivel.—Junio 4.

COLOCACIONES.—Hay muchas para los jóvenes que aprendan inglés con el profesor H. J. Edwards. Una clase diaria cuesta \$ 5 00 al mes. La matrícula queda abierta desde esta fecha en adelante. Dirección.—Academia de Inglés en el Gran Hotel Internacional.—San José, mayo 14 de 1911. 10 v.

SE DESEAN colocar \$ 9,000 con el interés del 10% mensual, á largos plazos y con garantía hipotecaria. Para informes dirijanse á Aristides Quiros ó al Lic. don Blas Prieto.—Mayo 9.—1 m.

SE VENDE: Una casa propia para familia numerosa, sita en la Avenida Central Oeste; y una caldera de vapor de 30 caballos con su correspondiente motor, casi nueva. Dirijirse así: E. G.—Apartado 188.—San José 9 de abril. 1 m.

SE vende una bestia de silla, elegante y nueva. Informes en la Caballeriza de don Adolfo Sáenz.—Mayo 14. 10 v.

VENDO dos billares de carambolas con mesas de mármol en buen estado. Para precios y condiciones dirijirse á Francisco Núñez, en el Zapote.—Marzo 11. 1 m.

YA LLEGARON las famosas semillas de hortaliza, con especialidad las de repollos, coliflor, cebollas louisiananas, cañerías, reína y del país. De venta en el mercado de San José en "La Agricultura", de VICTOR CARAZO. Abril 11. 1 m.

RECTIFICACION.—Hago saber que yo no renuncié el puesto en el Liceo de C.R.—H. J. Edwards, Profesor de Inglés. (Delegado examinador al Ministerio de Instrucción Pública. Dirección: Gran Hotel Internacional de don Alfredo Tosi. 10 v.

COMPRO un perro bravo, que sea nuevo y no muy caro.—Ramón Roy, informará.—Mayo 30.—10 v.

NOMAS OAMANAJA.—Ahora sí se puede aprender á hablar inglés, porque el profesor H. J. Edwards ofrece dar una clase diaria por cinco colones al mes.—Dirección: el Gran Hotel Internacional de don Alfredo Tosi.—Mayo 30. 10 v.

SE VENDE un lote grande, situado en la esquina de la calle 2ª Norte, Avenida 7ª Oeste, trecientas varas al Norte del correo. En esta oficina se informará ó al apartado de correo 98.—San José, mayo 20. 10. v.

Señores, el techo de zinc mata No muera antes de tiempo!!

El que vive bajo techo de zinc padecerá de dolores incansables. La experiencia nos dice que se sufre entonces de jaquecas, muelas, indigestión, etc. En curarse gastará usted el dinero inutilmente.

Aquí está el remedio: construya su casa con teja de barro; esto le hará vivir muchos años sano y robusto. TOMAS SALAZAR le ofrece teja hecha, conforme á los últimos procedimientos y prescripciones, barata, en San Antonio de Montecillos, de Alajuela. El taller cuenta con buenos materiales y garantía la obra.—Enero 20. 6 m.

NEGOCIO NEGOCIO NEGOCIO

Un verdadero negocio hará el que compre en el Oantón de Cañas, provincia de Guanacaste, y próxima á la gran veta minera de Abangares, una fertilísima finca de noventa hectáreas de terreno, entre las cuales hay como sesenta cercadas de alambre y sembradas de parí, guinea, plátanos y caña de azúcar. Hay una casa de habitación, construida de madera, un galpón y corral para cría de ganado. Además hay bastantes maderas de construcción y podría venderse también unas cuarenta resacas de cría. Para precios y condiciones, entenderse con Manuel J. Grillo, en San José.—Abril 12. 1 m.

Supresión de las inyecciones. Tratamiento el mas facil y el mas discreto.



Exigir la firma: *Santal Midy* sobre el rótulo.

CURACION RAPIDA y RADICAL

de los flujos antiguos ó recientes

Cada cápsula lleva el nombre MIDY. Desconfiar de las Falsificaciones. Cada cápsula lleva el nombre MIDY.

PARIS, 8, Rue Vivienne y en todas las Farmacias.

CÁPSULAS DE CIPRIDOL

(Aceite especificado á 1% de bi-yoduro de hidrargiro) (D^r CHAPELLE)

En dosis de 3, 4 á 5 cápsulas diarias el CIPRIDOL constituye una medicación, tan cómoda como eficaz, para ciertas afecciones específicas (sífilis), las Fistulas, los Abscesos frios, la Pústula maligna, etc. El CIPRIDOL se recomienda, además, por su poca tendencia á provocar la salivación. La dosis diaria debe dividirse en tres partes y tomarla al mediar la comida, para evitar toda intolerancia del tubo digestivo.

PARIS, 8, rue Vivienne y en todas las Farmacias.

PARFUM CAMIA



V. RIGAUD · PARIS

En todas las buenas Perfumerías.

Morrhuel Creosotado

DE CHAPOTEAUT



Recetado por los señores Médicos como el remedio mas eficaz contra la tisis, la consunción, la tuberculosis en su 2º y 3º grado.

En todas las Farmacias

LA BOTA DE ORO

Tienda de Calzado

Venta por mayor y al menudeo

Se hace calzado á la medida y del estilo que se desee

AUGUSTO MONGALO

Esquina N. E. de la Plaza de La Merced



TINTORERIA PERALTA

Al Sur del Colegio de Senoritas

Tintas finas de colores sólidos sin ingredientes dañinos

Ordenes por correo libres de porte

PRECIOS BAJOS

J. VICENTE PERALTA



LAS ULTIMAS NOVEDADES
La Tintorería de José Aris es la primera del país tanto en su fundación como en sus trabajos. Se tienen vestidos de hombre, de señora y sotas. Prostitud y honrades en los trabajos.—Mayo 18.

BUEN cocinero.—Aviso á los h. telas y casas particulares que si desean un buen cocinero de primera clase, pueden dirijirse al Hotel Español.—S. DE LION.—Abril 28. 10 v.

LA UNITED FRUIT COMPANY

Ofrece a sus favorecedores un servicio sin rival entre Puerto Limón (Costa Rica) y los puntos que abajo se expresan.

Vapores Cartago, Parismina y Heredia de 3,000 toneladas cada uno, harán un servicio de Cabotaje así: salen de Limón (Costa Rica) para Colón (Panamá), todos los miércoles á las 6 p. m., y de Colón para Limón los jueves á las 5 p. m. Estos vapores hacen buenas conexiones con vapores para Kingston (Jamaica) y Santa María (Colombia). Entre Limón y New Orleans, con escala en Pto. Barrios, Guatemala, cada viernes en la noche.

Vapores Limón, San José y Esparta de 3,000 toneladas cada uno. SERVICIO SEMANAL entre Limón y Boston. Salen de Limón los domingos.

Los pasajeros para Colon (Panamá) deben presentarse ante el Consul Americano en San José CINCO DIAS consecutivos antes de embarcarse a fin de obtener una constancia de haber permanecido en ese lugar durante dichos cinco días. Ademas deben proveer de un pasaporte de la autoridad respectiva del Gobierno de Costa Rica.

Para más informes dirijirse á las Oficinas de la UNITED FRUIT COMPANY en San José ó en Limón, y á los Sub-agentes, señores SASSO & PIRIE en San José.

E. J. HITCHCOCK.—Administrador

Elders & Fyffes Ltd.

LINEA DIRECTA DE VAPORES

ENTRE PUEBTO LIMON (Costa Rica) Y BRISTOL (Inglaterra)

Los vapores de esta línea hacen la travesía de Puerto Limón y Bristol en diecisiete días. Salen de Limón cada quincena.

PASAJE de primera á Bristol £ 20
ida y vuelta..... 38

A las familias que tomen 4 pasajes enteros se les concede una rebaja del 10% o 15%.—Para informes dirijirse á las oficinas de la United Fruit Co. en San José ó en Limón, y á los Sub-Agentes SASSO & PIRIE—San José.

E. J. HITCHCOCK, -- Administrador

EL COSMOPOLITA

Hotel y Restaurant

SAN JOSE, C. R.

Situado á setentaicinco varas al Noroeste del Mercado Calle del Paso de la Vaca

Servicio esmerado en camas y cuartos especiales para familias